

vom

30. April 2009

Roßlauer Ölmühle e. V. stellt im Dessauer Rathaus aus

Ölmalzirkel und Mühltreff laden Interessierte ein

Faden- oder Wollbilder, entstanden im Malstudio der Ölmühle Roßlau, werden vom 7. Mai bis 28. Juni 2009 im kleinen Foyer des Rathauses Dessau gezeigt.

Die besondere Technik dient dazu, vor allem Kinder und Jugendliche im Mehrgenerationenhaus Ölmühle e.V. fantasievoll und spielerisch an die Malerei heranzuführen, indem Wollfäden auf die Leinwand aufgeklebt werden. Den Formen und dem Verlauf der Fäden – ob Kreise, Vierecke, Schlangenlinien usw. – sind dabei keine Grenzen gesetzt. Anschließend werden die entstandenen Segmente mit Farbe ausgemalt und es entstehen eindrucksvolle farbintensive Bilder.

Auch der Ölmalzirkel in der Ölmühle unter Leitung von Frank Täubner hat sich mit dieser Technik auseinandergesetzt. Die dabei entstandenen kleinen Kunstwerke flossen beispielsweise in die Gestaltung der Menükarte der Begegnungsstätte Mühltreff ein.

Der Ölmalzirkel findet übrigens jeden Mittwoch und Donnerstag von 19.00 bis 21.00 Uhr statt, im Sommer von 18.00 bis 20.00 Uhr im Freien. Interessenten sind herzlich willkommen. Die Begegnungsstätte Mühltreff ist täglich, außer montags, von 13.00 bis 20.00 Uhr geöffnet und beherbergt ein Internetcafé sowie wechselnde Bilderausstellungen von regionalen Künstlern.

Die Ölmühle befindet sich im Ortsteil Roßlau, Hauptstraße 108 a.